



コンパス住吉台

事務局連絡先 070-1287-8026

compassumiyoshidai_017@softbank.ne.jp



住吉台中学校区
学校支援地域本部だより

平成 29 年 3 月 1 日発行
NO.9



中学校



★ 学習支援 ★

11月から12月にかけて地域の方に授業のサポートをしていただきました。この学習支援は今年で5年目になります。講師の皆さまに心より感謝いたします。



＜柔道＞ 継枝 喜美夫さん
継枝さんは泉区柔道協会の会員で、泉区柔道スポーツ少年団の指導に携わっています。

1・2年生の各クラス10時間、指導をしていただきました。この時期は寒い武道館ですが、生徒たちは継枝さんの模範演技を参考に、熱心に技の練習に取り組みました。



＜書道＞ 仲川 典子さん
仲川さんは住吉台で書道教室を主宰されています。全学年を対象に指導をしていただきました。

オープンスペースで書いている生徒の間を細かく回り、丁寧に指導してくださいました。



＜ギター＞ 七戸 十志満さん
七戸さんは住吉台でギター教室を主宰されています。3年生の音楽の授業で、ギターを指導してくださいました。

生徒たちは七戸さんから、正しい姿勢・指の使い方などを教わり、課題曲「少年時代」に取り組みました。





★ 4年生 ボランティア活動 ★

4年生は、11月末にグループホーム「ひまわり」に、12月初旬に「仙萩苑」にボランティア活動に行きました。

児童は折り紙やお花紙を準備し、入所者の方々と一緒に輪つなぎをしたり、お花紙を広げてお花を作りました。また、皆さんが乗っている車いすを押す体験もしました。そして、最後に器楽合奏と歌のプレゼント。どちらの施設でも児童と入所者の方の笑顔の交流がみられました。



★ 6年生 先輩に学ぶ ★

6年生は総合学習の中で、地域の方から生き方や職業観などについて授業を受けました。

第1回目は、「内藤以貫の墓管理保存会」の方をお招きし、伊達家に仕えた儒教学者であり書家でもある「内藤以貫について」「保存会の方の思い」などについて学びました。また、有志が10月に行われた供養祭、清掃作業に参加して「内藤以貫」について事前学習もしました。



第2回目は「卒業を祝う餅つき会」に先立ち、27年間「餅つき」に携わっていらっしゃる反田恵美子さんから「餅つき会に込められた思い」と「開校当時の住吉台小学校について」お話を伺いました。この授業を受けることで、児童は「餅つき会」に臨む気持ちが高まった様子でした。



第3回目は校医の大澤寛壽先生から「将来の夢」「諦めない気持ち」「苦手なことこそチャレンジ」、「本を読むことの大切さ」「現在の医療」など多岐に渡ってお話いただきました。



どの回も話を聞きながら、しっかりとメモをとる6年生の姿が印象的でした。講師の皆様ありがとうございました。